

ROTARY DAY AT UNESCO CONFERENCE PARIS



www.riunescoday.org

La prochaine conférence internationale du Rotary à l'UNESCO (ROTARY DAY AT UNESCO) se déroulera le **samedi 4 mai 2024** à la Maison de l'UNESCO à Paris.

L'événement, présidé par Gordon R. McNally, Président du Rotary International pour l'année 2023-2024, explorera le thème : « **Éducation, Culture, Planète : Comment le Rotary et l'UNESCO contribuent-ils à la Paix ?** »

Cette conférence symbolisera une fois de plus l'étroite collaboration entre le Rotary et l'UNESCO, un partenariat solide depuis 1945. Gordon R. McNally, ainsi que les représentants de l'UNESCO, partageront leurs perspectives sur l'importance de cet engagement pour l'humanité.

Pour faciliter la communication, des interprètes de l'UNESCO fourniront une traduction simultanée en français et en anglais.

Une belle journée se profile à la Maison de l'Unesco le samedi 4 mai 2024. Votre présence contribuera grandement à cette célébration de la paix et de l'entente internationale.

« **ÉDUCATION, CULTURE, PLANETE : COMMENT LE ROTARY ET L'UNESCO CONTRIBUENT A LA PAIX ?** »

L'action du Rotary de tisser des liens entre les individus à travers le monde et au niveau local sera mise en valeur lors de cette conférence.

Elle mettra en lumière la convergence de la pensée et de l'action entre l'UNESCO et le Rotary, soulignant leur contribution commune à la paix, à l'éducation et au développement durable.

Elle soulignera leur engagement à atteindre des objectifs qui représentent nos valeurs éthiques les plus élevées ; "Servir d'abord" et construire la "paix par la solidarité morale et intellectuelle de l'humanité".

Nous explorerons les moyens de renforcer notre réseau et coopération pour soutenir l'éducation, protéger l'environnement et promouvoir le bien-être émotionnel dans la quête d'un monde plus paisible.

Depuis près de 80 ans, l'UNESCO a compris que les gouvernements seuls ne peuvent garantir une paix durable. C'est pourquoi elle a été à l'avant-garde de la promotion de la paix par l'éducation, le dialogue et la compréhension mutuelle.

Comme le Rotary, l'UNESCO sait que la paix durable nécessite des connexions et une solidarité entre les personnes à tous les niveaux de la société.

Au Rotary, nous voyons un monde où les gens se rassemblent et passent à l'action pour apporter un changement durable – dans le monde, dans leur communauté et en eux-mêmes.

Cette conférence d'une journée, présidée par Gordon R. McNally, Président du Rotary International, se concentrera sur les thèmes suivants :

- **Éducation inclusive et équitable.** L'éducation est un droit humain fondamental qui a le pouvoir de transformer nos sociétés et est la pierre angulaire de la paix et du développement durable. En partenariat avec les acteurs locaux, nos membres soutiennent des projets qui renforcent l'éducation de base et le développement professionnel des enseignants. Pour répondre à la crise climatique et environnementale mondiale, l'éducation doit être transformée pour équiper chaque apprenant avec les connaissances, compétences, valeurs et attitudes nécessaires pour lutter contre le changement climatique et promouvoir le développement durable.
- **Technologie dans l'éducation :** La technologie éducative a augmenté les opportunités d'enseignement et d'apprentissage pour les étudiants à travers le monde. Pendant la pandémie de COVID-19, de nombreux pays se sont tournés vers les outils technologiques pour continuer l'apprentissage. Malgré la prolifération de différentes technologies, un débat croissant porte sur la manière et les outils technologiques pouvant soutenir les enseignants et améliorer les résultats d'apprentissage pour tous les étudiants.
- **Éducation pour la paix :** L'UNESCO a été fondée en 1945 pour construire la paix par la coopération internationale après deux guerres dévastatrices en moins d'une génération. Les nations meurtries croyaient que les accords économiques et politiques seuls ne pouvaient pas apporter une paix durable et que la paix durable devait être fondée sur la solidarité spirituelle et morale de l'humanité.
- **Éradication de la polio :** L'éradication de la polio est l'un des efforts les plus anciens et les plus importants du Rotary. Avec nos partenaires, nous avons immunisé plus de 2,5 milliards d'enfants dans 122 pays. Nous avons réduit le nombre de cas de polio dans le monde de 99,9 %, et nous ne nous arrêterons pas tant que la polio ne sera pas éradiquée. Lors de la conférence, le Prix du Champion de l'Éradication de la Polio sera remis à S.E. Emmanuel Macron, Président de la République Française. Le prix reconnaît les dirigeants mondiaux qui ont apporté des contributions significatives à l'objectif de l'éradication de la polio. Il est destiné aux chefs d'État et de gouvernement, ainsi qu'aux hauts responsables de la santé et du développement.

Le Rotary et l'UNESCO

Le Rotary International et les Nations Unies entretiennent un partenariat de longue date dédié à la promotion de la paix et à la résolution des problèmes humanitaires à l'échelle mondiale.

Depuis la Seconde Guerre mondiale, le Rotary a joué un rôle clé dans la formation et le développement de l'ONU, en promouvant la paix et la compréhension internationale. Aujourd'hui, le Rotary bénéficie du statut consultatif le plus élevé auprès du Conseil économique et social des Nations Unies, ce qui lui permet de collaborer étroitement avec diverses agences de l'ONU.

À travers le Réseau de représentants du Rotary, les membres du Rotary servent de liaisons avec ces organismes, poursuivant leur mission commune de paix et de développement.

Les conférences que le Rotary International organise aux Nations unies célèbre la vision partagée des deux organisations d'un monde en paix et met en avant leurs activités humanitaires dans le monde.



Cette année, la conférence se déroulera au siège de l'UNESCO, Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture, à Paris, le samedi 4 mai 2024.

Rotary International et l'UNESCO partagent une relation historique et fructueuse, fondée sur des valeurs et des objectifs communs pour la paix et le développement durable.

Depuis 1948, le Rotary est un partenaire officiel de l'UNESCO et a été impliqué activement dans les conférences préparatoires qui ont mené à la création de l'organisation.

Ensemble, ils défendent l'éducation pour tous, la protection de la diversité culturelle et le dialogue comme moyen de tolérance et de respect mutuel.

Information et inscription sur le site internet de la conférence :
www.riunesco.org